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球迷纷纷支持俱乐部公益事业

拍得“上港时刻”义卖纪念品

在“上港时刻”直播间里看到李圣
龙的战靴，David几秒之间便做出了购
买决定。“我有些朋友不太理解我，但
我一听到这双鞋卖的钱会拿去做公
益，就没有犹豫，直接拍了。”
平日里，David经常会参与一些各

方面的公益项目，因此这次花费2888
元拍下这双鞋，家里人都挺支持的，
“爱心不分大小。如果今后俱乐部再举
行这样的公益活动，我们有机会都会
参加的。”
聊起上港俱乐部和球员们近些年

在公益活动中的付出，David赞不绝
口，他觉得这体现了大家正在越来越
积极地承担自己的社会责任，“就像
‘七一’党的生日那天，颜骏凌他们还
去了中共一大会址做志愿者，这是很
值得肯定的。尤其是现在还属于疫情
期间，他们能这样做，我要给他们点个
赞。”
战靴到手之后，David的第一反应

是“好小”，“没想到龙哥看上去人高马

大的，居然才穿40.5码的鞋子，比我的
脚都小。”随后他还有些苦恼，不知道
该用什么样的方式来收藏这双特殊的
球鞋，“毕竟是’原味’的，味道还真有
点大。”David笑道。也难怪直播当晚，
李圣龙一直到活动结束都在念叨需不
需要把这双鞋洗刷一下再寄出去。不
过，也正是这种鞋底还沾着泥块和小
草的“原汁原味”，才使得这双他曾穿
着迎战国足的球鞋变得更加珍贵。
“龙哥是我们上港的后起之秀，希

望他将来能取得更多的成绩，为上海
争光，为中国争光！”David由衷地祝愿
道，他还记得在直播当晚，他在评论中
留言希望得到李圣龙的签名，后者看
到后立马大笔一挥，在鞋头上留下了
自己的名字，这令David感到非常满
足。“说实话，可能球员的签名都有练
过吧，龙哥签的字我一个都认不出
来。”David笑着说。
除了李圣龙的战靴，David在当晚

还分别抢到了于海和新援洛佩兹的签

名球衣，可谓收获颇丰，“我很喜欢这
样的带货方式，让我们球迷也能在线
上和球员互动。以后如果还有这样的
活动，我还会继续参加！”

1982年出生的David是从徐根宝
执教的东亚时期就开始关注上港的，
可惜随着自己步入职场、组建家庭，他
很少再有机会亲临现场看球，但随队
远征，一直是他的愿望之一，他希望这
一天能快点到来。
当然，这个愿望恐怕无法在今年

实现了。受疫情影响，今年的中超联赛
采取了极为严格的防疫措施，球迷们
很难亲临现场，David有些遗憾，但他
很理解这样的做法，“今年情况特殊，
还是该以抗疫为主，大家能踢出精气
神就可以了。”

因为喜欢一群兄弟从小一起打拼
的感觉，缪宇杰爱上了上港。高中的时
候，家住在八万人体育场边上的他没
少去现场看球，现在上了大学，学校离
徐汇很远，他很难继续在每个比赛日
赴约，但比赛转播仍是场场不落。

缪宇杰印象最深的一场比赛，是
2015年上港与申花在足协杯四分之一
决赛中的相遇，因为当时虹口未向客
队放票，那晚的他和很多上港球迷一
样，在八万人体育场为球队隔空助威。
缪宇杰记得很清楚，那是一场令人叹
为观止的进球大战，双方神仙球频现，
尽管上港最终在点球大战中惜败，但
他依然觉得那是场精彩纷呈的比赛，
毕竟这种势均力敌的攻防在之后几年
的德比战中成了稀有场面。
喜欢上港这么些年，缪宇杰还没

能有机会跟随球队一起远征。他曾憧
憬过这样一段旅程，坐着绿皮火车慢
慢悠悠地去到广州，在天河体育场为
上港加油，无论是欣赏沿途风景，还是
在客场为主队呐喊，两种截然不同的
心情都令他向往。
遗憾的是，在今年的特殊情况下，

缪宇杰只能守在屏幕前陪伴球队度过
每一个90分钟了。聊起新赛季，缪宇
杰认为球队成绩的变数主要在于胡尔
克，“可能因为年龄大了，胡尔克在场
上不如刚开始那么惊艳了，希望他能

在接下来的时间里好好表现。”当然，
大多数时候，缪宇杰还是很欣赏这位
卖力的“绿巨人”，“他的打法比较劲
爆，很吸引人。虽然他最早来的时候饱
受诟病，但自从拿到队长袖标后就变
得更加有责任感了。”
部分出于这样的情感，缪宇杰在

“上港时刻”直播当晚抢下了有胡尔克
和王 超签名的队长袖标。趁着兴奋
劲儿，缪宇杰当晚就将自己的“战绩”
发到了朋友圈，有朋友觉得有些不值，
他们更愿意自己带着一副袖标去世纪
公园基地找球员签名。但缪宇杰并不
这么想，他知道袖标的售卖所得会用
以帮助自闭症儿童，这便又给袖标赋
予了特殊的含义，让薄薄的布料变得
沉甸甸。“球队不单单只是一支球队，
它更多地代表了一种社区的文化。”缪
宇杰说道，做公益也好，做志愿服务也
好，都让俱乐部在球迷面前树立起了
正向的榜样。
“我觉得俱乐部举行这样的义卖

活动很好，还能满足球迷的需求。”缪
宇杰感慨道，作为球迷，他很乐意收
藏和球队有关的一切，他希望俱乐部
未来能发售更多具有收藏价值的周
边产品。至于那副意义非凡的队长袖
标，缪宇杰计划将它裱起来，和签名
球衣或是球星卡一起，摆在自己的床
头。

和每个比赛日一样，金先生一家
在“上港时刻”直播活动当晚全部出
动，在直播开始前就已经捧着手机严
阵以待，就怕错过任何一个抢购机会。
在自己和妻子、儿子，以及小舅子的共
同努力下，金先生一家在那夜收获颇
丰，不仅抢到了两本邮折和一件胡尔
克的签名球衣，还将李圣龙的首张个
人专辑收入囊中。
“我们是一个球迷之家。”金先生

自豪道，“最近四年我只缺席过一次主
场比赛，我的老婆、儿子和小舅子也几
乎全勤。”至于球队的客场比赛，金先
生一家也都当做了一件家庭大事，他
们通常会聚在一起收看比赛，颇有几
分仪式感，“每到比赛日，我们家一定
会把电视频道调到比赛直播，我自己
也绝对不会安排其他的事情。”
有的时候，金先生一家人还会结

伴远征，这样的旅行每年都会进行至
少一到两次。去年，他们跟随上港去到
了重庆，在返程时碰巧和球队一起遭
遇了航班延误，“于是我们当时就去到
了球队的登机口，那时只有我们一家
球迷在，于是我们便有机会和所有的
球员合影留念并签名互动。”这段特殊
的经历成为了金先生一家津津乐道的
回忆。
其实最开始，这个令人羡慕的球

迷之家只有金先生一个人看球。那个
时候，出于对徐根宝的崇拜，金先生非
常看好东亚队的发展，但当时他并没
有太多的精力花在足球上，等后来步

入了上港时代，他便开始全身心地热
爱起了这支球队。金先生的热情很快
打动了自己的妻子，不久之后，他的儿
子和小舅子也相继被他所影响，成为
了上港球迷。
金先生还记得自己第一次带儿子

去看球时的场景，“当时我儿子看到第
85分钟就想回家了。”那次赛后，当他
问起是否还愿意去现场看球，儿子给
出了坚决的否定回答，“他说不去了，
再也不去了。”哪知没过几天，在紧接
着的第二个主场比赛前，儿子改变了
主意，又跟着他去到了现场看球，没想
到这一回，他的态度发生了一百八十
度大转变，“这次他一直到第93分钟
全场结束，甚至球员绕场一周谢场都
还不肯走。”金先生笑道，“我当时就带
他去看了这两次，我也不知道他怎么
就喜欢上了上港队。”后来金先生才得
知，儿子是被球员们在场上的拼搏精
神所打动，这种精神对仍是学生的他
有着很强的激励作用。
随着时间的推移，连金先生的父

亲和岳父都受到了他的影响，开始坐
在电视机前为上港加油，为了老人家
们能在外出时也不错过球赛转播，金
先生还特地为他们购置了流量卡，保
证他们随时随地都能看球。
“我觉得上港一直在传递一种正

能量。”在金先生看来，这便是自己能
带动全家人一起支持上港的原因，“上
港的这些球员都比较朴实，比较真实，
他们会为每一场球拼尽全力，这种坚

韧不拔的精神能够激励我们。”
不仅是在场上，俱乐部和球员们

在场下的公益善举也令金先生感慨万
千，“我是一名党员，我觉得球队是扎
根于广大百姓的，要服务于广大百姓，
也要对社会有所回报。除了举行爱心
义卖，上港还办过很多其他的公益活
动回馈社会，我都非常赞同。”在俱乐
部和球员们的号召下，金先生一家也
参与了不少相关的公益项目，包括曾
经收集废电池兑换球员签名纪念卡、
在主场为贵州希望小学捐助善款和物
资等活动中，都出现了他们的身影，而
此番“上港时刻”直播中李圣龙宣布将
自己个人物品的售卖所得都作公益
用，也让金先生有所触动。
“上港的球员能给我们一种榜样

的力量。”金先生说道，“无论场上还是
场下，我们都能在他们身上学到好的
东西。”
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